

Seremi Jorquera: "Hay que impulsar desde la descentralización comunal"

POLIDEPORTIVO El seremi de Deportes de Ñuble, Julio Jorquera, conversó con Crónica Chillán para referirse a su gestión. Depositó esperanzas en la anhelada medalla de oro de Florencia Pérez.

Maximiliano Koch Merino

"Creo que es muy importante que el trabajo se reparta y no que solo en Chillán y Chillán Viejo". Así resume el seremi de Deportes de Ñuble, Julio Jorquera, el enfoque que le dan a su administración en cuanto a actividades, proyectos e incluso, el apoyo a deportistas. En conversación con Crónica Chillán, la autoridad regional no esconde además los deseos de que Florencia Pérez vuelva de París 2024 con una medalla en el tenis de mesa paralímpico.

"Creo que el enfoque importante que nosotros queremos entregar es que no sólo quede todo en Chillán y Chillán Viejo, sino que también se pueda descentralizar a la Región de Ñuble. Es por eso que en materia deportiva, los que estamos al fondo siendo deportivos para las distintas comunas trabajando con los alcaldes, impulsando el tema de las actividades deportivas también, hemos tenido actividades en San Fabián, en Coihueco, en San Carlos y más. El Día del Niño, nosotros lo hicimos en Cobquecura, entonces nosotros queremos mirar que el enfoque de la descentralización va de la mano con el proceso de gestión deportiva que queremos, es al fondo impulsarlo a nivel comunal", resume en cuanto a su enfoque.

Pero no es ni remotamente cerca lo único que se refirió. El seremi también dedicó palabras a la piscina regional, que se instalará en Chillán y asoma como el gran desafío en cuanto a infraestructura que tiene su ininterrumpida gestión.

"En general hemos estado desarrollando bastantes temas de proyectos el año 2024 acá en la región de Ñuble. En los últimos meses hemos estado impulsando fuertemente lo que



EL SEREMI DE DEPORTES JULIO JORQUERA SE REFIERE A LOS GRANDES DESAFÍOS QUE HA TENIDO SU ADMINISTRACIÓN.

400 millones de pesos, aproximadamente, se invertirán para permitir la realización de la piscina regional.

ha sido la piscina regional de Ñuble, que ya tenemos en este caso una inversión de casi 400 millones de pesos que se trasladaron para poder empezar a trabajar todos los días la etapa de diseño. Sabemos que es una necesidad que es importante para la gente de acá de Ñuble tener una piscina regional y también para las futuras pro-

2500 es el piso aproximado de participación en cada corrida pública que se ha organizado. El Seremi destaca la participación.

yecciones que tenemos como eventos deportivos" explicó.

Otro gran hito es uno que se extrapola a los próximos 3 años: Las Olimpiadas Especiales 2027, a las que la región tratará de postular como sede.

"Acabamos de finalizar con lo que fueron las Olimpiadas Especiales aquí en la comuna de Pinto, ya en la semana pasada

donde también se están haciendo todas las gestiones posibles para hacerse con el mundial de Olimpiadas Especiales el 2027 acá, con una sede regional. Ya que tenemos todo aquí en la base previa, con una buena cantidad de nieve, una ruta también que está hoy día en proceso de empezar a consolidarse la ruta de Pinto donde vamos a tener alguna ruta alternativa, para poder sacar algún tema de evacuación en caso de que se crea algún tipo de emergencia. También hay ciertos trabajos junto al MOP que nos va a dar un camino muy importante para generar un proceso de postulación a las Olimpiadas Especiales, en es-

te caso la de tenerlas acá en Ñuble como una sede el 2027", explicó.

Por otra parte, Jorquera enfatizó en un talento específico: Florencia Pérez, que competirá en menos de dos semanas en el tenis de mesa de los Juegos Paralímpicos de París 2024. En dicho contexto, la autoridad deportiva pone toda la carne a la parrilla por la joven de 14 años, destacándola como una enorme candidata a regresar a Chile, y por ende a Chillán, con una medalla. Afirma que Pérez representará de gran manera al país y su región, dejando ambos nombres en lo más alto posible en su dis-

ciplina.

"Florencia Pérez ha sido toda una exponente con nosotros. Estuvimos con ella en entrevistas, la hemos potenciado también con programa Promesas Chile. Creo que ahí vamos a tener, en el fondo, ojalá una medalla que sería histórica para Ñuble y para Chile. Es la representante más joven del Team Chile dentro de lo que son los Juegos Paralímpicos en París. Así que tenemos todas las expectativas. Va a dejar muy bien parado el nombre de la región y el nombre del país, porque hay una formación importante con su entrenador, con el equipo también, que es parte del Team Chile y que los lleva entre nosotros, como Seremi del Deporte y como IND. Estamos siempre con bastante apoyo para poder entregar la mejor herramienta y que la Florencia pueda seguir desarrollándose a nivel profesional y también a nivel de personas", contó, complementando, sin embargo, que el caso de Florencia Pérez debería convertirse en el "mínimo" para un atleta de alto rendimiento. La idea, según afirma Jorquera, es poder invertir y trabajar de tal manera que pueda haber muchos más casos como el de Pérez.

"Con las distintas instituciones también que trabajamos en tema del deporte, la idea es seguirla potenciando. Aumentamos el equipo multi profesional con kinesiólogos, nutricionistas, psicólogos y más, que son tan importantes para los deportistas que están ahí en el alto rendimiento. Y eso también hoy día nos obliga a que ojalá hoy día nos obliga a que ojalá tengamos muchas más deportistas como Florencia, que tengamos una cantidad enorme de deportistas que pueden llegar a alto rendimiento. Esperamos también seguir con ese proceso con Florencia y con otros deportistas", enfatizó. C3